

Puertollano

Edita: Ayuntamiento de Puertollano IV Legislatura

Boletín de Información Municipal

Diciembre 1991

La noticia se recibió el 4 de diciembre, Día del Minero

Los Ministros de la CE dicen «Sí» al Grupo Térmico de Puertollano

El pasado 4 de diciembre, Día del Minero, Puertollano recibió la noticia que todos esperábamos: El Consejo de Ministros de la CE acordaba conceder una subvención de 5.000 millones de pesetas al proyecto de construcción de un segundo Grupo Térmico en nuestra ciudad.

En el número correspondiente al mes de noviembre, ya informábamos del dictamen emitido por la Comisión Técnica para Asuntos de Energía de la CE, favorable al proyecto español, realizado por Endesa, para la construcción en Puertollano de una central térmica de alta tecnología. Finalmente, el Consejo de Ministros, ratificó este dictamen a pesar del desacuerdo inicial de las delegaciones danesa y alemana.

Recibir esta noticia precisamente el 4 de diciembre, hizo que la celebración del Día del Minero haya sido muy especial. «Puertollano, que celebra hoy el Día del Minero en reconocimiento a que su historia y lo que es hoy se lo debe a la minería, recibe hoy la noticia de que la minería le va a permitir mirar con esperanza al futuro». Así se manifestaba el alcalde, Santiago Moreno, tras conocer el acuerdo de la CE, minutos después de concluir el

acto de homenaje que esta ciudad rinde cada año a sus mineros junto a su monumento.

La construcción del segundo Grupo Térmico supone la definitiva consolidación de nuestro complejo minero eléctrico. Además, el apoyo comunitario, lo convierte en un proyecto de carácter europeo y hace posible que, en el futuro, Puertollano

esté presente en todos los foros en temas de energía, por la alta tecnología que se aplicará en su construcción y equipamiento.

Según las previsiones actuales, a finales de 1992 comenzarán las primeras obras de la nueva planta de generación de electricidad a partir del carbón, mediante la técnica de gasificación integrada en ciclo combinado. En 1995 podrá funcionar ya con gas natural, y en 1996 utilizará de forma habitual el carbón extraído en nuestra cuenca minera. ■



Ofrenda de flores al pie del Monumento al Minero, presidida por el Alcalde Santiago Moreno.

Abiertos al Futuro

Se cumplen en estas fechas seis meses de la constitución de la nueva Corporación que me honro en presidir. No es tiempo suficiente como para hacer un balance de gestión, pero sí de rendir cuentas de lo realizado como corresponde a todo sistema democrático.

La diversidad de aspectos que abarca la gestión de los Ayuntamientos, como fiel reflejo de la rica y variada multiplicidad de inquietudes y necesidades de los ciudadanos a quienes debe servir con eficacia, hace muy difícil resumir en tan breve espacio lo que han sido estos seis intensos meses.

Sin embargo, pueden hacerse, más que exposiciones puntuales, reflexiones sobre los criterios que se han adoptado como punto de partida para priorizar nuestras actuaciones.

En este sentido, el equipo de gobierno, ha trabajado para crear las condiciones que permitan a nuestro pueblo una base económica estable, creadora de riqueza para todos y garantía de nuestro futuro como comunidad. La puesta en venta de las parcelas del polígono industrial y, sobre todo, la definitiva aprobación de la construcción en Puertollano del segundo Grupo Térmico con el respaldo de la CE, suponen pasos firmes en la consolidación industrial de nuestra ciudad.

Muchos esfuerzos y muchas ilusiones hemos puesto desde todas las administraciones y desde todos los sectores sociales, para que finalmente podamos mirar esperanzados nuestro futuro. Ahora no debemos dormirnos en los laureles, como lamentablemente sucedió en el pasado; hay que seguir con empeño potenciando lo nuestro. Sólo así podremos diseñar políticas sociales que permitan corregir injusticias y desigualdades.

En la confianza de que este será el año de la consolidación económica de Puertollano, os deseo a todos paz y felicidad en 1992

Santiago Moreno González
Alcalde-Presidente

El Alcalde reiteró su preocupación por conseguir una asistencia sanitaria de calidad

14.000 manifestantes por una «sanidad justa»

El pasado 1 de diciembre cerca de 14.000 personas recorrieron las calles céntricas de nuestra Ciudad, en demanda de instalaciones sanitarias de calidad para Puertollano y su comarca. A la manifestación acudieron varios Alcaldes, entre ellos nuestro Alcalde, Santiago Moreno, quien mostró su preocupación por conseguir una asistencia sanitaria de calidad y que el Hospital de Santa Bárbara funcione adecuadamente.

La manifestación fue convocada por la Federación Local de Asociaciones de Vecinos (FLAVE). Estuvo presidida por una gran pancarta, sostenida por los presidentes de las diversas asociaciones de vecinos, y en ella participaron varios Alcaldes de nuestra comarca, entre ellos Santiago Moreno, Alcalde de Puertollano.

Nueve días antes representantes de trece municipios de las comarcas de Puertollano y Almadén, reunidos en el Ayuntamiento de nuestra Ciudad, manifestaron su total apoyo a esta manifestación ante el reiterado incumplimiento de los compromisos adquiridos personalmente por el

(Continúa en pág. 3)

Puertollano '92



Trabajamos todo el año al servicio de los ciudadanos. AYUNTAMIENTO DE PUERTOLLANO

Regalo Calendario-Poster «Puertollano '92»

Para que no olvides ninguna fecha señalada del 92 el Ayuntamiento de Puertollano te regala un calendario ilustrado, tamaño poster. Con todas las fiestas de nuestra Ciudad: el Día del Chorizo, los Carnavales, las bulliciosas verbenas de Verano en los barrios, y la más tradicional de todas, la Virgen de Gracia. Pero también te recuerda tus obligaciones ciudadanas: los plazos para pagar los impuestos municipales, la Declaración de la Renta, y si quieres puedes asistir a los Plenos de la Corporación.

Y una fecha histórica para Puertollano: el primer viaje del Tren de Alta Velocidad. Sin olvidar las Olimpiadas de Barcelona y la Expo de Sevilla. No te quedes sin el Calendario, porque también podrás apuntar en él todo aquello que quieras recordar. ■

SUMARIO

ACTIVIDAD MUNICIPAL

La Corporación aprobó, en Pleno Extraordinario, el nuevo impuesto de Actividades Económicas que «absorbe» cinco impuestos y entrará en vigor el 1 de enero de 1992.

Pág. 3

ESCUELA-TALLER

La primera Escuela-Taller de Puertollano ha concluido sus tres años de andadura con un balance claramente positivo: de los 41 alumnos que han salido de sus aulas, la gran mayoría se ha incorporado a un puesto de trabajo

(Páginas Centrales)

PROGRAMA NAVIDAD-REYES'92

Todas las actividades para estas Fiestas: concursos de villancicos, belenes vivientes, cuentos de Navidad, cine, teatro, cabalgata de Reyes... el Programa del Ayuntamiento para el entretenimiento y la diversión de chicos y mayores.

(Última página)